

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU MARDI, 8 OCTOBRE 1912

Ordre du jour

RAPPORTS.

- 1— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour voter un crédit de \$180,000 pour construire le tunnel de l'avenue du Parc. (1er Oct.)
- 2— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour voter une somme de \$3,000 "re" revision de la Charte. (1er Octobre).
- 3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour offrir la position d'avocat en chef de la Cité à M. le juge Laurendeau. (1er Octobre).

MOTIONS.

- 4— LETOURNEAU.—Pour amender les règlements Nos 358 et 434 "re" édifices dans le quartier St. Henri. (1er Oct.)
- 5— L. A. LAPOINTE.—Pour un règlement concernant les sifflets et les cloches des locomotives. (1er Octobre.)
- 6— L. A. LAPOINTE.—Pour permettre à la "Electric Service Company of Canada" de vendre de la force motrice. (1er Octobre).
- 7— JUDGE.—Pour amender le règlement No. 447 "re" édifices sur la rue Angers. (14 août).

REGLEMENTS

- 8— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de supprimer les causes d'incendie. (13 mai.) (L. A. Lapointe.) (Imprimé).

RAPPORTS.

- 9— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Transmettant le rapport de l'Ingénieur en Chef "re" qualité des pavages en bithulitique et en asphaltique. (23 septembre.)
- 10— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue Drummond.
- 11— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue MacGregor.
- 12— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue Cadieux.
- 13— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue St-Urbain.
- 14— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue Peel.
- 15— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue St-Dominique.
- 16— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour changer le poste de cochers rue St. Hubert. (14 août.)
- 17— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour ratifier projet contrat avec Westmount "re" hospitalisation des varioleux. (9 septembre).

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF TUESDAY, OCTOBER 8th, 1912

Order of the day.

REPORTS

- 1— BOARD OF COMMISSIONERS.—To vote an appropriation of \$180,000 to construct Park Avenue Tunnel. (1st October).
- 2— BOARD OF COMMISSIONERS.—To appropriate \$3,000 "re" redrafting of Charter. (1st October).
- 3— BOARD OF COMMISSIONERS.—To offer the position of Chief City Attorney to Mr. Justice Laurendeau. (1st October.)

MOTIONS.

- 4— LETOURNEAU.—To amend by-law Nos. 358 and 434 "re" buildings in St. Henry Ward. (1st October.)
- 5— L. A. LAPOINTE.—For a by-law concerning locomotive whistles and bells. (1st October.)
- 6— L. A. LAPOINTE.—To allow the Electric Service Company of Canada to sell power. (1st October).
- 7— JUDGE.—To amend by-law No. 447 "re" buildings on Angers St. (14th August.)

BY-LAWS.

- 8— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress causes of fire. (13th May). (Printend.) L. A. Lapointe.)

REPORTS

- 9— BOARD OF COMMISSIONERS.—Transmitting report of Chief Engineer "re" merits of Bithulitic and Asphaltic pavements. (23rd Sept.)
- 10— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of Drummond St.
- 11— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of MacGregor St.
- 12— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of Cadieux St.
- 13— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of St. Urbain St.
- 14— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of Peel St.
- 15— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of St. Dominique St.
- 16— BOARD OF COMMISSIONERS.—For authorization to change location of a cabstand on St. Hubert Street. (14th August.)
- 17— BOARD OF COMMISSIONERS.—To ratify agreement with Westmount "re" care of small-pox patients. (9th September).